

## Aller à la rencontre de la population

**Avec son design moderne, le nouveau poste de police mobile de la police de Lausanne va permettre d'aller davantage à la rencontre de la population. Se distinguant des véhicules d'intervention, ce véhicule contribuera à renforcer la présence policière dans des secteurs définis et à développer un réseau de contacts. Équipé d'informatique embarquée, il offrira la possibilité aux Lausannois-e-s de déposer plainte, d'obtenir des renseignements et se voir conseiller en matière de sécurité.**

Mis sur pied en 2014, le concept de poste de police mobile permet à la police lausannoise d'aller à la rencontre de la population dans les quartiers ainsi que lors des manifestations sportives et culturelles depuis plusieurs années. Aujourd'hui, un nouveau véhicule vient renforcer cet élément de la police de proximité et y amène une touche d'originalité. Avec son look moderne, ce van fait partie intégrante du concept d'action développé par la Division Proximité, Partenariats et Multiculturalité (PPM), soit privilégier le fait d'aller vers les habitants. Grâce à ce renforcement de la présence extérieure et de l'accessibilité, la détection et la résolution précoces de problématiques sécuritaires seront favorisées. L'expérience montre en effet que certaines situations sont plus rapidement traitées si les agent-e-s de police vont eux-mêmes à la rencontre des habitants.

Fort de ce constat, le nouveau poste de police mobile sera engagé dans les secteurs où des phénomènes, des incivilités par exemple, sont constatés. Des problématiques de nuisances sonores ou d'usage abusif du domaine public, pèjorent la qualité de vie des habitant-e-s. En garantissant une présence visible et régulière, la police de Lausanne participera efficacement à la lutte contre ceux-ci en partenariat avec les associations de quartier et la population.

La police municipale placera son poste mobile dans les quartiers selon des plages horaires définies et annoncées à l'avance. Ces rendez-vous avec les habitant-e-s leur permettront d'obtenir, grâce à l'informatique embarquée, un grand nombre de prestations dont le dépôt de plainte pénale. Ce seront également des moments privilégiés d'échanges sur des thématiques de sécurité qui préoccupent la population. Celle-ci pourra poser des questions aux policier-ère-s sur place, signaler des problématiques et faire part de ses constatations ainsi que recevoir des conseils.

Compact, ce véhicule pourra se rendre aisément dans les secteurs décentrés, en particulier les zones foraines, et y renforcer la présence de la police de Lausanne. Il sera également engagé dans les nombreuses manifestations sportives ou culturelles que connaît en temps ordinaire la capitale vaudoise.

Alors que la situation sanitaire se péjore, le poste de police mobile montre les avantages d'une police qui va vers les Lausannois-e-s, lui évitant ainsi déplacements et fréquentation de bâtiments publics. Un deuxième véhicule de ce gabarit et doté d'un moteur électrique sera mis en service en 2021 afin de développer encore cette nouvelle philosophie d'action.

Lausanne, le 11 novembre 2020

Le Corps de police

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

**Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de la Sécurité et de l'économie, +41 79 964 27 39**